

Desarrollan evento técnico de fórum

Categoría: Mantenimiento y Construcción Civil

Publicado: Lunes, 25 Junio 2018 14:10

Escrito por Ariel Torres Amador

Visto: 7097

Con la participación de todas las estructuras de base de los diferentes municipios, se celebró el Evento Técnico de Fórum Provincial correspondiente al 2018 de la Empresa de Mantenimiento y Construcción Civil en la capital vueltabajera.

De acuerdo con especialistas del sector, el mencionado evento tiene entre sus principales objetivos sistematizar, puntualizar y aglutinar en un mismo marco las soluciones e innovaciones más importantes devenidas de las jornadas de fórum municipales.

Con alrededor de 20 expositores provenientes de la propia empresa, UEB Guane, Minas de Matahambre, Consolación del Sur, UEB Transporte y Talleres entre otros, la reunión de trabajo permitió a cada uno de ellos mostrar lo mejor y más valioso del campo de la innovación municipal.

Soluciones como la creación de una nueva máquina en suspensión para pulir pisos, cucharas de albañilería, sustitución de pinzas de madera por hormigón para máquinas de fabricar ladrillos, innovación de plancha y volteo para camiones de carga, y adaptaciones a cajas de velocidad Mitsubishi para camiones ZIL-130, entre otras, fueron debatidas y analizadas durante la sesión de trabajo.